

Fecha:

Vpe:

12 En 2005 el Mineduc entregó la distinción "Orden al Mérito "Orden al Merito Docente y Cultural Gabriela Mistral" a Carlos Cardoen, por su aporte a la educación y valorización del patrimonio cultural de Chile. Fruto de la alianza estratégica entre el empresario Carlos Cardoen y la Universidad de Talca se creó el Instituto Tecnológico de Colchagua, con el objetivo de formar a profesionales en el área de turismo, gastronomía y vitivinicultura.

Empresas Iansa entregó, en 2006, el IX Premio a lo Chilen al empresario colchagûino Carlos Cardoen, reconociendo su trayectoria y aporte a la cultura nacional.

15 En 2009 junto a la Universidad Católica se inauguró el Museo de Artesanía Chilena en Lolol. En la guración, Matilde Painemil, Carlos Cardoen y la Presidenta de la República Michelle Bachelet.

21

Para conmemorar los dos años del Museo del Vino, la Organización Mundial de Turismo de Naciones Unidas entregó una placa de recono cimiento al fundador del

museo, Carlos Cardoen, por su compromiso al desarrollo del turismo enológico. 24 El 2021 la Fundación

Cardoen con sus cinco museos pasaron a formar parte de ICOM (International Council of Museums de Unesco).

25 Con el fin de desempeñar una función educativa el museo desarrolló en plena pandemia el programa "Aula en el Museo", llegando a

trabajar con seis comunas y beneficiando a más de 2.000 alumnos y 162 profesores.



En 2012 se inauguró el Museo del Automówil, que muestra la evolución tecnológica de la industria, con ejemplares muy diversos como el auto más antiguo de América, el "DeLorean" original que se usó en "Volver a partiguo", y un Vollkswagen Escarabajo, modelo diseñado en 1930 en Alemania por Ferdinand Porsche como un coche accesible para el pueblo. En la foto, Luis Fernando Moro.

16

LO A días del terremoto de 2010, Carlos Cardoen comenzó la restauración del Museo Colchagua. En diciembre, luego de una inversión de cuatro millones de dólares, se reinauguró. En la ceremonia el Presidiente de la República Sebastán Piñera; la Primera Dama Cecilia Moret. Pilar Jorquera; Carlos Cardoen y Luciano Cruz-Coke, ministro presidente del Consejo Nacional de la Cultura y las Artes de Chile de ese entonces.

El museo se ha propuesto llevar sus colecciones a distintos lugares de Chile gracias al appyo de la Fundación Educacional Colláhuasi. Destaca en 2001, la exposición "Documentos Históricos Inéditos" en Viña del Mar, Puerto Montt y Vichuquén, y 2013 la exposición "Metalurgia Prehispánica" en Iquíque, Valparaíso y Talca.



26 En 2021 nació la sala de conservación, que cuenta con un laboratorio y un depósito de piezas en tránsito, como apoyo a las colecciones permanentes e itinerantes.

27
La Universidad Andrés Bello (UNAB) y la Fundación Cardoen firmaron en 2021 un convenio para rescatar y difundir el patrimonio histórico y documental del Museo Colchagua.

En octubre de 2019 fue inaugurado el Museo del Vino, que recorre la historia enológica de la humanidad y cómo evolucionó en el nuevo mundo y en los campos de Chile : En cada proyecte o iniciativa, Carlos Cardoen Cornejo y la fundación han contado con el apoyo de la familia, en especial los hijos del empresario En la foto, arriba: Carlos, Álvaro, Francesca Rodrígo y Diego Cardoen. Abgic. Emilio, Carlos, Sebastián y Andrés Cardoen.

Este 2025 el museo lanzará su renovado sitio web, museocolchagua.cl, que funciona desde 2001. Además, destaca su activa presencia en la redes sociales como TikTok e Instagram.

Durante todo el mes de octubre co in realizando actividad. están realizando actividades conmem rativas por los 30 años. Estas comenz ron con una celebración junto a la familia y los colaboradores del museo



17

20 En 2014 se inauguró el Pabellón de las Motos n el Museo del Automóvil en Lolol, y dentro de las diversas piezas exhibidas destaca la colección de motos que entregó como comodato el humorista "Coco" Legrand.

En 2021 llegó a la sala de la Colonia del Museo de Colcha-gua el retrato de Bernardo O'Higgins, que fue realizado en Londres, en 1798, cuando era un joven estudiante. Fue el belga Christian Giymers quien entregó a la Fundación Cardeon esta valicas pieza que estuvo estravada por más de dos siglos. La historia cuenta que O'Higgins se había embarcado en 1800 en el puerto de Cádiz con rumbo a América, pero durante la travesía el barco fue asaltado por corsarios ingleses, perdiendo as fíos pasajeros todas sus pertenencias personales, incluido este retrato.

ano se inaugurará el Museo de Chiloé, que recoper do da la rica tridición e historia que representa la idiosincrasia del archipielago, desde tiempos geológicos, mostrando el desarrollo cultural y presencia humana más antigua. En la imagen, talla policroma de Cristo crucificado y sangrante (siglo XVI). Procedente de España, este tipo de representaciones se utilizaron en la ornamentación ritual de las primeras glesias construidas en nuestro país, particularmente en Chiloé.



28